

Schüler feiern das Leben

Großes Konzert am Gymnasium der Benediktiner

Meschede. „Viva la vida - Es lebe das Leben“ - unter diesem Leitgedanken laden die Ensembles des Gymnasiums der Benediktiner in Meschede für Mittwoch, 21. März, und für Donnerstag, 22. März, jeweils um 19.30 Uhr in die Aula des Gymnasiums ein.

Bereits seit vielen Wochen bereiten sich mehr als 100 Schülerinnen und Schüler in den verschiedenen Ensembles auf das große Konzert vor. Das abwechslungsreiche und überwiegend fröhliche, aber auch teilweise nachdenkliche und durchaus aktuelle Programm bietet neben zwei Versionen des Titelsongs „Viva la vida“ - einmal für den Chor und einmal für das Orchester arrangiert - zahlreiche weitere bekannte Werke. Dazu zählen auch diverse Film- und Musicalhits, etwa die Songs „Last unicorn“, „May it

be“ oder „Mamma mia“ sowie verschiedene Popsongs wie „Fireworks“ und „Sowieso“.

Gospel-Stücke geplant

Mit „Oh happy day“ und „Rock my soul“ wird auch die Stilrichtung des Gospel bei diesem Konzert nicht fehlen. Die Bigband spielt unter anderem „Maniac“ und auch Klassik-Fans kommen bei Orchesterwerken von Albinoni, Ravel oder Bartok auf ihre Kosten. Die Mitwirkenden sind das Jahrgangsorchester Q2 and Friends (die Leitung hat Lukas Rimmel aus der Q2 inne), die Benni-Bigband (Leiter ist Markus Hengesbach) und das Collegium Musicum Meschede (Leitung: Michael Rzadkowsky), in dem auch eine Reihe von Schülerinnen und Schülern aktiv sind und von denen einige im Konzert auch solistisch

zu hören sein werden. Das Konzert dokumentiert erneut die gute Kooperation zwischen der Musikschule des Hochsauerlandkreises mit dem Gymnasium der Benediktiner. Aus dem vokalen Bereich wirken der Chor der Jahrgangsstufen 6 und 7 (Leitung: Uli Prenger) und der Große Chor der Jahrgangsstufen 8-Q2 (Leitung: Leon Jaekel) mit.

In diesem Jahr dürfen sich die Besucher zudem auf einen besonderen Höhepunkt freuen: Lukas Rimmel, Schüler der Q2 am Gymnasium der Benediktiner, hat für den kulturellen Abend Anfang Februar ein eigenes Orchesterstück komponiert, das das Jahrgangsorchester der Q2 an diesem Abend nochmals darbieten wird. Den stimmungsvollen Abschluss soll dann die berühmte Filmmusik aus „Die Kinder des Monsieur Mathieu“ bilden.



Der Chor der Jahrgangsstufen 6 und 7 während der Probenstage im MBZ Bad Fredeburg Ende Februar. Mit dabei sind Stimmbildner Georg Hellebrandt und der Musiklehrer Uli Prenger.

FOTO: GYMNASIUM

Etwa 40 Restkarten stehen noch zur Verfügung

■ Für beide Abende stehen noch jeweils **ca. 40 Restkarten** zur Verfügung.

■ Der Kartenvorverkauf gegen

eine **Schutzgebühr von 1 Euro** findet am 20. März in den großen Pausen im Abtei-Forum statt.

■ Über mögliche Restkartenkon-

tingente an der Abendkasse wird an den Konzerttagen auf der Schulhomepage www.gymn-benedictinum.de informiert. Einlass ist ab 19 Uhr bei freier Platzwahl.